

CÓRDOBA, 1 DE FEBRERO DE 2024

Renovada la instalación eléctrica de la Escuela de Arte Dionisio Ortiz de Córdoba por más de 270.000 euros

La Agencia Pública Andaluza de Educación ha reformado la instalación eléctrica de la Escuela de Arte Dionisio Ortiz de la capital, que contaba con más de cuarenta años de antigüedad

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha renovado la instalación eléctrica de la Escuela de Arte Dionisio Ortiz de Córdoba, actuación que ha supuesto una inversión de 270.064,03 euros, incluidos los costes de proyecto y obra.

La instalación anterior databa de 1979 y, desde esa fecha, solo se habían realizado pequeñas reformas encaminadas a la puesta en marcha de nueva maquinaria en talleres y hornos. La intervención realizada ha consistido en la sustitución completa de la red eléctrica, ya obsoleta, y en la obtención de los informes favorables de seguridad de las máquinas.

Esta actuación se enmarca en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Las obras han contado con financiación europea a través de los fondos REACT-UE dentro del Programa Operativo FEDER de Andalucía 2014-2020, como parte de la respuesta de la Unión Europea a la pandemia de COVID-19.